

Franckesche Stiftungen zu Halle

Memoria Theologorum Wirtembergensium Resuscitata, h.e. Biographia Præcipvorum Virorum, qui à tempore Reformationis usque ad hanc nostram ætatem ...

Accessit Elenchus Scriptorum tum editorum, tum in Manuscriptis latentium cum
Supplementis atque Indicibus necessariis

Fischlin, Ludwig Melchior

Ulmæ, Anno M.DCC.X.

VD18 90845382

[Ioannes Schmidlinus]

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-216309

nedenſis Paſtorem egit uſque ad finem Vitæ. Filium ex Coniuge Barbara, Ulrici Bühlerii filia genuit, cognominem, magni in Eccleſiam Wirtembergicam meriti Virum, & Superintendentem Cantſtadienſem ac Stuttgardianum, & ad ultimum Abbatem Anhuſanum. Neciple minor fuerat, qui Scriptis in Ezechielem & Daniele Eccleſiæ inſervire magna cum induſtria laboravit, è quibus Hiſtoriarum non perfunctoriè gnarum fuiſſe legentibus apparet. Concordiæ Libro nomen dedit 1580. Mortalitatem exiit anno 1590.

Scripta.

Den zehen Chriſtliche Predigten auß dem XXXVIII. und XXXIX. Capitel Ezechielis von Gog und Magog oder den Türcken / mit kurz einverleibter Hiſtoriſcher Erzählung vom Anfang / Urfprung und Zunehmung deß Mahometiſchen Ränſerthums / Straßburg / 1571. 8. & Latine Ibid. eodem anno. 8. Leipzig / 1596. 8.

JOANNES SCHMIDLINUS, alias *Cl. 1585. O. 1600.*
Fabricius, Superintendens & Paſtor Eccleſiæ Uraceniſis, natione Suevus, Patria Campidunenſis. (a) Variis in locis Evangelium prædicavit ab initio quidem Stuttgardiæ Diaconi, deinde Concionatoris ad D. Leonhardum officio, poſt Wilhelmum Bidembachium, defunctus. Inde Leobergam ad Ephoriam Vicinarum conceſſit; interjectis

P 5

(a) Brunii l. c. p. 72.